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Zitat von Clubi 

Wenn ich mal soweit bin, dass ich von diesem Drecksverein auch nur das geringste
anerkenne, dann geb ich mir die Kugel!

Es ist jetzt wichtig, dass deren U17 unten bleibt und die Viktoria aus Aschaffenburg
deren Zweite in die Bayernliga befördert.
Da bekommen sie dann zusätzlich bei uns in Kornburg noch ein paar hinter die Löffel.
Soviel Anerkennung bekommen sie dann von mir!

vielleicht solltest Du mal folgendes zum Thema "Drecksverein" anerkennen:

- Bornemann war beim "Drecksverein"
- Köllner war beim "Drecksverein"
- Geyer war beim "Drecksverein"

Sieht fast so aus, als wäre die komplette sportliche Führungsriege diesem "Drecksverein", wie
Du es nennst, entsprungen.

Und was sind dann wir???
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